



Regierungsratsbeschluss vom 20. Juni 2017

Änderung des AHVG (Modernisierung der Aufsicht in der 1. Säule und Optimierung in der 2. Säule der Alters-, Hinterlassenen- und Invalidenvorsorge); Vernehmlassung

P170584

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Sozialversicherungen.

Begründung

Der Regierungsrat stimmt den vom Bundesrat in der Teilrevision des Bundesgesetzes über die Alters- und Hinterlassenenversicherung und berufliche Vorsorge vorgeschlagenen Änderungen zur Modernisierung der Aufsicht in weiten Teilen zu. Insbesondere unterstützt er die Schaffung einer proaktiven risikoorientierten Aufsicht. Hingegen steht er einer Vermischung von Durchführung und Aufsicht, der Verlagerung von Kompetenzen von Kantonen an den Bund kritisch gegenüber.

